
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 20-12961
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Steht ausreichend Strom für alle Ladesäulen der E-Mobilität zur 
Verfügung?
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
27.02.2020

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 11.03.2020 Ö

Sachverhalt:

Wenn es in Zukunft immer mehr E-Autos gibt, muss ausreichend Strom zum „Betanken“ zur 
Verfügung stehen. 

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Steht überall dort, wo erforderlich, ausreichend Strom zur Verfügung, ohne dass das Netz 
zusammenbricht oder beeinträchtigt wird, oder muss der Stromversorger das Netz vorher 
verstärken? 

2. Wenn letzteres zutrifft, wie wird die technische Aufrüstung durchgeführt?

Gez. Manfred Dobberphul

Anlagen: keine


